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طموح اي نيوز” أوسع ويلبشانتال صليبا: أفق “س 

بيروت ‐ "الخليج":
ف من شاشة "إم ت"، MTV حيث ستستقر أبوظب اي نيوز العربية" فشاشة "س انتقلت المقدمة شانتال صليبا إل

لفترة مع زوجها وعائلتها . يبدو أن عين محطة "ساي نيوز" كانت عليها كما عبرت ف هذا الحديث لأن المفاوضات لم
تن معقدة . كيف جرى الاتفاق وما الإطار الجديد الذي ستطل به شانتال؟ هذا ما نعرفه ف هذا الحوار معها:

*كيف جرى انتقالك إل محطة "ساي نيوز" العربية ف أبوظب؟
‐ فاجأن الأمر ولن لا أنر أنن كنت أطمح للانتقال إل تلفزيون إخباري، ولأن لل مذيعة طموحها بالتقدم والتطور

. طموح أفقاً أوسع ويلب اي نيوز" يغطتتناولها . وتلفزيون "س من خلال التوسع بالمواضيع الشاملة الت
* كيف وقع الاختيار عليك؟

‐ أعتقد أنهم وجدوا ما يناسبهم من خلال صورت، وأرى أنن محظوظة من بين كثيرات من المذيعات الطموحات
ف ويتابعونن ء عنلاحظت من خلال التشاور بيننا أنهم يعرفون تقريباً كل ش . لهذه المرحلة من التطور المهن

المحطة باهتمام ما جعل التفاوض أمراً سهلا بيننا .
* ما كانت شروطك؟



‐ لدي عائلة لا أنفصل عنها وكان شرط الرئيس أن ننتقل جميعاً إل أبوظب، وقد وافقوا عل الموضوع من دون
تردد .

* هذه التسهيلات تعن أن عينهم عليك دون سواك وملفك جاهز بين أيديهم . هل تلقيتِ عروضاً أخرى؟
‐ نعم تلقيت ف الفترة الأخيرة أكثر من عرض لن أتت الفرصة من خلال "ساي نيوز" .

* مدة العقد والأجر المادي يرضيانك؟
‐ مدة العقد غير محددة لأنن أحتاج إل بعض الوقت من أجل التموضع والاستقرار ف حيات الجديدة كما ف المحطة

. التفاهم واضح وصريح ف الأجر المادي وقد كنا واقعيين حول هذه الأمور لا بد أن الاتفاق مربح للطرفين للسنوات
المقبلة .

* ما الإطار الذي ستطلين من خلاله كون المحطة شاملة أكثر؟
‐ سأكون مذيعة أخبار ولن باختلاف المفهوم المتعارف عليه ف لبنان لأن لدي ثلاث ساعات مباشرة عل الهواء

مقسمة إل النشرة الإخبارية الت تتضمن أخبار الساعة والأحداث الساخنة، وقسم استضافة الشخصيات وأهل
الاختصاص حيث نتلم ف المواضيع الراهنة عل الساحتين الإقليمية والعربية .

* ماذا أضافت هذه المرحلة الجديدة ف مسيرتك؟
‐ انتقلت إل موقع جديد يوجب عل تثيف مطالعت العربية والعالمية الشاملة لأنن ف مقر يغط الأخبار الإقليمية
والعالمية المترابطة، ما يعن شمولية أكبر ف الحوارات والمواضيع الت نفصلها عل الهواء . ثم إن الضيوف الذين

ف محطة "إم ت كنت أستشيرهم ف" MTV . "اي نيوزس" ف أصبحوا ضيوف
ف كيف تقبلت محطة "إم ت *" MTV خبر انتقالك؟

- mtv . ون اختياري الأولمحفوظ فيها، وإن أردت العودة إليها فست انمنها انطلقت وم لأنن كانت وما زالت بيت
خوض تجربة جديدة تفيدن عل من منطلق أبوي وشجعن ن رئيس مجلس الإدارة عاملنل بالطبع حاولوا التمسك ب

وتفيدهم إذا عدنا والتقينا .
* لو لم توافق "ساي نيوز" عل انتقالك مع عائلتك ورفض زوجك السفر كيف كنت تصرفت؟

ر فبدوره كان منذ فترة يف ،كانت الأمور توقفت عند هذا الحدّ . زوج مع عائلت لو رفضت المحطة انتقال ‐
الانتقال إل الخارج للعمل ف أفق أوسع وقد أتت الفرصة للينا . أثق بالأشخاص الذين وثقوا ب وأتطلع إل مرحلة

. معرفة وثيقة بملف اي نيوز" كانت علخصوصاً أن "س ،جديدة مع عائلت
* هل تنطلقين نحو نجومية جديدة؟

‐ أفق جديد، رحب وواسع ولنن أخسر الجمهور اللبنان لأن المحطة ليست بمتناول الجميع ولا يحصل عليها إلا
أصحاب الأطباق اللاقطة . من جهة أخرى أكسب جمهوراً جديداً من متابع شاشة "ساي نيوز" المتخصصين

بالملفات السياسية والمستشارين .
* ماذا تتركين خلفك؟

‐ أترك خلف أهل وأقارب وجمهوري وبيت الذي بنيته مع زوج نقفل معاً بابه لسنوات غير محددة وكل ذلك من
أجل مستقبل أفضل .

* هل يمن أن يتحول الطموح ف الاتجاه السياس؟
‐ لا أعتقد ذلك . أنا راضية بالمرحلة الجديدة وأريد أن أتقنها كما أفعل ف كل شء .

* هل لمست غيرة ظهرت فجأة من قبل زميلاتك؟
 . ‐ لم ألمس أي شء من هذا القبيل لأن كل واحدة منهن أثبتت نفسها ف موقعها وأثق أنهن نلن نصيبهن
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